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建設水道委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   平成３０年 ７月３０日   開会 １５時５２分  閉会 １７時 ８分 

２．開催場所 

   委員会室 

３．出席委員名 

   荒 木 謙 二   坊 野 公 治   大 滝 文 則   上 野 安 是 

   細 羽 敏 彦   多 賀 信 祥 

４．欠席委員名 

   な  し 

５．その他の会議出席者 

  （１）事務局職員 

    事 務 局 長  川 田 純 士   事 務 局 次 長  岡 田 光 雄 

    主     査  柳 本 兼 志 

６．傍聴者 

  （１）一 般   ０名 

  （２）報 道   ０名 

７．発言の概要 

委員長（荒木謙二君）  皆さん、こんにちは。 

 時間はちょっと早いようなんですが、ただいまから建設水道委員会を開会いたします。 

 本日の議題は、（１）行政視察報告についてから（３）その他でございます。 

 

〈行政視察報告について〉 

 

〈行政視察の所感を各委員が発表し、委員間で意見交換。 

今後の委員会において取り組むべきことについて協議〉 

 

〈議会への提案について〉 

 

〈議会への提案①、②について回答を協議、継続調査〉 
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〈その他〉 

 

委員長（荒木謙二君）  こちらからは特にございませんが、委員の皆さんから何かござい

ますでしょうか。 

 

〈なし〉 

 

委員長（荒木謙二君）  以上で建設水道委員会を閉会いたします。ありがとうございまし

た。 



○議会への提案内容① 

 

内  容 
協議先 

委員会 

この度の大雨で感じた事を提案いたしますので宜しくお願い致します。 

 

大雨により交通止め、制限が出ている所がわかり迂回する情報が公開できないか。 

たとえば市で把握されている通行止めの情報を市内道路地図のコピーに通行止め位置に×

印をつけた状態で何時時点の情報として写真にとり井原市のホームページに情報として載

せて、お知らせくんで見れる事を知らせてはどうでしょうか。３０分か１時間ピッチで掲

載できれば迂回が判断できます。今はパソコンでも携帯でも見れるので情報を共有できる

と思います。緊急時には人手がないとは思いますが検討宜しくお願いします。災害はない

のが一番！ 
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○議会への提案内容② 

 

内  容 
協議先 

委員会 

西田議長殿 

市長は、地滑り地域や土砂災害地区について、どのように思われていますか。今、井原市

では数え切れないほどあると思います。私共の家も４月の初めに裏山から、３０センチ位

の石が落ちて裏窓のサッシのガラスを割りました。１０～２０センチの石が家の裏側によ

く落ちます。枯れた竹も落ち、屋根に落ちたりします。ＪＡ共和店舗前の○○○○宅より

●●●●の間を地滑り危険地区にして、小原地区にしてある金網の設置を岡山県と相談を

して出来るだけ、はやく設置をお願いします。 

追伸 

地図の赤線部分を地滑り危険地区に指定にしていただき、小原地区に（黒線部分）のよう

な工事をしてほしい。災害、事故のない井原市と口先だけの安全対策では、よくならない

と思うのですが、よろしくお願いします。 
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